

Swiss Public Health Conference 2013: 15 – 16 août 2013, Université de Zurich, Zentrum

Prévenir et soigner les maladies chroniques: qui fait quoi avec qui?

La prise en charge des maladies chroniques constitue un grand défi pour les systèmes de santé. Elle met en question les anciens modèles de coopération, car il s'avère que la prévention et le traitement des maladies chroniques ne peuvent être assurés ni par les prestataires de soins de base médicaux et non médicaux, ni par les autorités et organisations de santé publique à eux seuls. Bien au contraire, elle aura pour tâche de réunir différentes spécialités.

Lors de cette conférence, il sera discuté de coopérations interdisciplinaires dans la prévention et dans la prise en charge, ainsi que dans la recherche et dans l'élaboration de politiques. La conférence donnera une attention particulière à la perception de Public Health dans la politique et par le public.

Informations: www.conference.public-health.ch